

ABSTRAK

Lusiyana Vebiyanti, 1820210185, Kontribusi BMT Alhikmah Semesta dalam Penguatan UMKM Menuju *Going Concern* Semasa Covid-19 di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara.

Dunia digemparkan munculnya virus baru yaitu *Corona virus disease* 2019 (COVID-19), berasal dari Wuhan Cina diduga dari kelelawar menyerang bagian paru-paru, gejalanya sesak napas, demam, radang, flu dan batuk, penyebarannya melalui hidung dan mulut. Di Indonesia di umumkan pada 2 Maret 2021. Kebijakan-kebijakan sudah diterapkan dari *social distancing*, hingga vaksinasi. Sehingga banyak faktor membatasi gerak UMKM, yaitu keterbatasan pendidikan, pendapatan, pendistribusian, pemberdayaan, pemahaman teknologi, permodalan serta perlunya menerapkan transaksi sesuai syariah. Aset, omset dan tenaga kerja mengalami penurunan yang pesat, pelaku UMKM memutuskan berhutang. Adanya BMT sebagai Lembaga Keuangan Syariah menjadi solusi pengembangan UMKM, membantu masyarakat dalam kegiatan perekonomian, sesuai prinsip-prinsip syariah tidak bertentangan dengan Islam. Untuk itu, peneliti merumuskan masalah bagaimana kontribusi dan langkah optimalisasi BMT Alhikmah Semesta Mlonggo dalam penguatan UMKM menuju *going concern* semasa Covid-19 di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara. Jenis penelitian ini mengarah pada penelitian lapangan karena peneliti terjun langsung ke lapangan untuk menggali informasi secara mendalam. Pendekatan data yang digunakan dalam menyelesaikan masalah ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif metode studi kasus, dengan mengetahui objek-objek yang alamiah, karena berhubungan dengan tindakan sosial terhadap realita, sifatnya relatif, subjektif dan membutuhkan interpretasi. Tempat penelitian yang dipilih untuk mendapatkan informasi berada di Mlonggo mencakup BMT Alhikmah Semesta dan UMKM di sekitarnya. Adapun informan yang diteliti pengelola dan anggota yang menjadi nasabah di BMT Alhikmah Semesta, untuk mendapat sumber informasi yang jelas dan akurat, menggunakan teknik pengumpulan data wawancara dan dokumentasi. Adapun untuk pengujian keabsahan data penelitian ini mengutamakan uji kredibilitas data dengan cara triangulasi sumber, teknik dan waktu tujuannya mencari kebenaran dan meningkatkan pemahaman data serta fakta yang dimiliki. Analisis yang digunakan untuk tahapan penyelesaian yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan atau verifikasi. Hasil dari penelitian ini, tentang kontribusi BMT Alhikmah Semesta dalam penguatan UMKM menuju *going concern* Covid-19 di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara, peneliti menemukan lima kontribusi yang telah dilakukan yaitu permodalan, pemberdayaan usaha, bantuan usaha, keringanan pembayaran dan pemasaran. Selain itu, langkah optimalisasi BMT Alhikmah Semesta dalam penguatan UMKM menuju *going concern* semasa Covid-19 di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara, peneliti menemukan tiga upaya yaitu menerapkan dan mendorong bertransaksi sesuai syariah, mengembangkan SDM para pelaku UMKM, dan melakukan pengawasan.

Kata Kunci : *Covid-19, BMT, UMKM dan Going Concern*